

Stage d'archéologie pour les 2èmes latines

Ce lundi 23 avril, une quarantaine d'élèves de 2ème latine se sont rendus à Rochefort sur le site de La Malagne pour découvrir les vestiges archéologiques d'une villa d'un riche Romain construite vers 50 PCN.

Après avoir nourri quelques animaux, nous avons visité un bas-fourneau, puis reçu un rappel historique sur les Gallo-Romains.

Nous nous sommes ensuite consacrés à deux ateliers : le premier sur la poterie ou les bijoux (selon la classe), où les élèves ont fait comme les Gallo-Romains, le second sur l'archéologie, où nous avons abordé les méthodes de datation.

Nous avons pu visiter la grange et enfin la maison du *dominus*, comportant des thermes avec un système d'hypocauste ainsi que des latrines.

M Kountourgiannos, professeur de latin
accompagné de Mmes Dansart et Gronowski











